

De regreso a las aulas en Mariel.

Última actualización: Viernes, 25 Septiembre 2020 17:01

Visto: 910



De regreso a las aulas en Mariel.

Última actualización: Viernes, 25 Septiembre 2020 17:01

Visto: 910

El regreso tan esperado a las aulas por los estudiantes del municipio Mariel, será este lunes 28 de septiembre, coincidiendo con el 60 Aniversario de la creación de los Comités de Defensa de la Revolución. Durante esta etapa en todas las instituciones educativas del territorio se han creado las condiciones necesarias para reiniciar el curso. Le informamos que la entrada al pase de los estudiantes del Instituto Politécnico Juan Manuel Castiñeiras, será el lunes 28 en el horario y puntos de recogidas habituales. De igual modo, los estudiantes de Mariel que cursan estudios en el IPVCE Mártires de Humboldt 7 entrarán al pase el propio día 28 en el horario y puntos de recogida habituales. Recordemos todos la importancia de cumplir con disciplina las medidas higiénico sanitarias para prevenir la covid-19. Nuestras [#EscuelasSeguras](#) [#EducaciónArtemisa](#) [#CubaMined](#)

[Educación Provincial Artemisa](#)